



## SE VA UN GENERAL

### Un civil, a cargo de la seguridad en Tabasco

VILLAHERMOSA. El gobernador Javier May designó en el cargo a Serafín Tadeo Lazcano, un policía con años de experiencia en la entonces PGR y hoy FGR. Esto, tras la renuncia del general Víctor Hugo Chávez Martínez. **Pág. 10**

## TABASCO

# Nombran nuevo titular de SSPC

VILLAHERMOSA. El gobernador Javier May Rodríguez presentó en rueda de prensa a Serafín Tadeo Lazcano como titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) de Tabasco, tras la renuncia del general Víctor Hugo Chávez Martínez.

“Nos ha informado el general que regresa a sus actividades en la Secretaría de la Defensa Nacional. Nosotros le agradecemos mucho al general Víctor Hugo Chávez los servicios prestados a nuestro estado. Le reconocemos su entrega y trabajo

sin descanso”, dijo el gobernador.

Indicó que como titular de la corporación queda Serafín Tadeo Lazcano, quien “por más de tres décadas prestó sus servicios en la entonces Procuraduría General de la República como policía judicial federal; fue comandante federal en diversas entidades como Sinaloa, Michoacán y Guerrero, y también fue jefe regional en Tabasco y otras entidades del país”.

Otro relevo anunciado fue el del Comisionado de la



Policía Estatal, donde el gobernador nombró a Jesús Amaya Guerrero.

Este último es maestro en Seguridad Pública y durante 28 años formó parte de la ahora Fiscalía General de la República (FGR) en varios encargos.

El relevo se da en medio de una ola de violencia que afecta al estado, principalmente en la capital Villahermosa, la cual no aparecía en el top cinco de percepción de inseguridad desde 2019.

El secretario de Gobierno, José Ramiro López Obrador, dice que los hechos de violencia son reacciones del crimen organizado luego de la detención de un alto mando de la organización delictiva La

Barredora, que opera en la zona.

La Encuesta Nacional de Seguridad Pública elaborada el Inegi señala que en el último trimestre de 2024 las áreas urbanas de interés con mayor porcentaje de personas de 18 años y más que consideraron que vivir en su ciudad era inseguro fueron: Villahermosa, con 95.3; Uruapan, con 92.5; Fresnillo, con 90.9; Culiacán Rosales, con 90.6; Tuxtla Gutiérrez, con 90.6, y Tapachula, con 90.1 por ciento.

## CAMBIO

**EL RELEVO** se da ante la ola de violencia que vive el estado, sobre todo en la capital, que no aparecía en el top cinco de percepción de inseguridad desde 2019



CARLOS PÉREZ/EL HERALDO DE TABASCO



**Confirma el gobernador Javier May relevo en la SSPC Tabasco**